

Szenenbeifall für Laiendarsteller



Eine Szene aus dem Volkstück „Der blinde Hahn“.

WP-Bild: Bühner

Allagen. Das Fest der Mittelkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft wurde einmal mehr zu einem großem Erfolg. Ein Anziehungspunkt ist sicherlich das alljährlich von den Laienspielern der Kompanie aufgeführte Theaterstück. Auch diesmal erfreuten Franziska Ferber, Gerlinde Nübel, Andrea Schulte, Dieter Weihmann, Dieter Beckschäfer, Walter Risse, und Georg Nübel die begeisterten Zuschauer. Mit dem Volkstück „Der blinde Hahn“ entfachten die Darsteller immer wieder Beifallstürme auf offener Szene. Dem Fest angeschlossen war auch wieder eine große Tombola, mit einem Fahrrad als Hauptpreis. Für die musikalische Betreuung zeichneten die „New Singers“ verantwortlich.